

Krankmeldung

Anita Kainer ist in der Früh aufgewacht. Sie fühlt sich krank und misst Fieber. Sie hat 38,9 Grad. Anita hat Halsweh und Gliederschmerzen. Sie kann nicht zur Arbeit gehen.

Anita Kainer ruft ihre Chefin (Frau Topal) an.

Lesen Sie!

Frau Topal: Topal, Guten Tag!

Anita Kainer: Guten Tag, Frau Topal, hier spricht Anita Kainer. Ich kann heute nicht zur Arbeit kommen, ich bin krank. Ich glaube, ich habe eine Grippe.

Frau Topal: Das tut mir leid, Frau Kainer. Gehen Sie zum Arzt?

Anita Kainer: Ja, natürlich. Ich gehe jetzt gleich zu meiner Hausärztin. Ich rufe Sie dann an!

Frau Topal: Ja, bitte! Bis später, auf Wiederhören!

Anita Kainer: Auf Wiederhören!

Frau Kainer ruft nach dem Termin an:

Frau Topal: Topal, guten Morgen!

Anita Kainer: Ja, Frau Topal, Kainer spricht. Ich war gerade bei meiner Hausärztin. Sie hat mich krank geschrieben. Sie hat gesagt, dass ich eine Angina habe. Das Fieber ist auch hoch. Sie hat mich für die ganze Woche krankgeschrieben.

Frau Topal: Oh, eine Angina... Da wünsche ich Ihnen eine gute Besserung! Rufen Sie mich bitte am Freitag an, ob sie am Montag wieder kommen können!

Anita Kainer: Natürlich! Dankeschön. Auf Wiederhören!

Am Freitag ruft Anita Kainer bei ihrer Chefin an:

Anita Kainer: Guten Tag, Frau Topal! Anita Kainer am Apparat.

Frau Topal: Guten Tag, Anita Kainer, wie geht es Ihnen?

Anita Kainer: Danke, mir geht es wieder gut. Das Antibiotikum wirkt und ich habe seit heute Früh kein Fieber mehr. Ich komme am Montag wieder.

Frau Topal: Schön, dass es Ihnen gut geht! Ab wann sind Sie gesund geschrieben?

Anita Kainer: Ab Montag. Ich melde mich dann bei der GKK gesund.

Frau Topal: Ja bitte und vergessen Sie die Bestätigung am Montag nicht!

Anita Kainer: Okay, auf Wiederhören!

Suchen Sie Informationen zum Krankenstand im Internet:

<http://www.arbeiterkammer.at/beratung/arbeitundrecht/krankheitundpflege/krankheit/Krankenstand.html>

oder suchen Sie bei Google (www.google.at):

Arbeiterkammer Krankenstand

Lesen Sie die Informationen und schauen Sie sich das Video an!

Schreiben Sie!

Wann müssen sich krankmelden?

Müssen Sie sich bei Ihrer Chefin melden, wenn Sie krank sind?

Müssen Sie eine Bestätigung von Ihrem Arzt bringen?

Krankmeldung bei der Arbeit

Wenn Sie krank sind, müssen Sie Ihre Chefin oder Ihren Chef sofort anrufen. Sie müssen dann zu Ihrer Ärztin gehen und die Ärztin schreibt Sie krank. In der Krankmeldung sind die Informationen: der Beginn der Krankheit (Datum), wie lange sie zirka krank sein werden und warum sie krank sind (Krankheit, Unfall). Wenn Sie sich nicht melden, muss Ihnen Ihr Chef oder Ihre Chefin für diese Zeit kein Gehalt bezahlen. Bei manchen Firmen müssen Sie keine Bestätigung bringen, wenn Sie nur drei Tage krank sind. Sie müssen sich aber melden! Fragen Sie bei Ihrer Firma, ob Sie für einen kurzen Krankenstand eine Bestätigung brauchen. Sie können im Krankenstand gekündigt werden.

Informationen von

<http://www.arbeiterkammer.at/beratung/arbeitundrecht/krankheitundpflege/krankheit/Krankenstand.html> (01.08.2013)